

Beschlussauszug

aus der Sitzung der Gemeindevertretung Grieben vom 21.10.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Mehrere Bürger bemängeln den Gehweg in der Hauptstraße. Die Gemeinde sollte hier nochmals darauf drängen eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h zu erhalten und wann der der Ausbau dieser Straßen erfolgen soll.

Herr Bürgermeister Lenschow teilt mit, dass es eine Kreisstraße (K15) sei, dazu kann die Gemeinde keine Angaben machen.

Die Zufahrt für die Grundstücke in der Nebenstraße 9a und 10 ist zurzeit über ein landwirtschaftliches Betriebsgelände, was für alle Beteiligten sehr umständlich ist. Die Frage ist, ob es möglich ist, rechts neben dem Grundstück von Familie Schad (Nebenstraße 9) auf dem Grundstück der Gemeinde eine neue Straße zu errichten. Einwohner würden sich auch an Arbeitseinsätzen beteiligen.